

¿ Tu propósito 2020 es comprar vivienda nueva y no sabes si te alcanza ?

Prueba el simulador de crédito y encuentra el espacio perfecto para ti. **ENTRA AQUÍ**

ciencuadras.com



SEGUIR CALI

Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

La bandera del Cali Viejo será para Kevin

El talento joven será abanderado en el carnaval.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Kevin ha participado varias veces en el Cali Viejo, en comparsa de Murga Chamánica.
Foto: CORFECALI

RELACIONADOS: CALI | FERIA DE CALI

Por: **Cali** 28 de diciembre 2019 , 02:00 p.m.

Desde muy pequeño Kevin Mendoza soñó con ser artista. Cuenta que admiraba la forma en que el artista y docente Hernán Yepez, en el colegio Luz Haydee Guerrero, trabajaba con la pintura.

Temas relacionados

CALI 10:00 A.M.

Así se vivió el Festival de las Mascotas

CALI 06:15 A.M.

Futbolista es la nueva reina del Turismo del Valle del Cauca

FISCALÍA 08:47 P.M.

Cali despidió con dolor a fiscal asesinado por pistolero

Yepez le enseñó el arte de pintar y sembró en él un amor inagotable por el arte y la cultura, que hoy palpita en su corazón más que nunca.

Ese contacto a diario con el arte le permitió descubrir sus propias habilidades, las cuales se reflejan en sus bailes, vestuarios llamativos y en su impecable maquillaje. Este año Kevin recibirá de las manos de Camilo Zamora, abanderado de la Feria de Cali, la misión de portar la bandera del Desfile de Carnaval de Cali Viejo.

“Desfilan en la Feria es una experiencia muy satisfactoria, miles de personas viéndote y esa felicidad que se debe transmitir, es inexplicable”, expresa Kevin.

El Carnaval se realizará el sábado 28 de diciembre, en la autopista Sur, entre las carreras 56 y 39. Se iniciará desde las 4 p.m. y finalizará a las 7 p.m., aproximadamente.

El concepto que se manejará será 'Calidoscopio', que resaltará la Cali multicultural. La Corporación Murga Chamánica, en la que Kevin se ha formado, presentará la comparsa 'Calidoscopio'. En total serán 30 comparsas de diferentes temas y colectivos.

Por ejemplo, se resaltarán personajes de la caleñidad, los emblemáticos y los que hoy son reconocidos en los barrios, las tradiciones culturales, el arte, la gastronomía, entre otras características de la identidad caleña.

CALI

 **Descarga la app El Tiempo**

Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias.

CONÓCELA ACÁ



Descubre noticias para ti



FLAMENGO 2:17 AM

Gabigol volvió a Brasil para ser nuevo rey de América



RIVER PLATE 2:17 AM

Gallardo, sin ganar la Copa, sigue siendo el mejor DT



BOGOTÁ DIC 30

 Ciudadanos agreden al equipo del alcalde Enrique Peñalosa



INFOGRAFÍA DIC 27

 ¿Quién puede acceder a la nutrición deportiva?

Empodera tu conocimiento

5G 09:53 P.M.

5G, las vías de la nueva década

ECONOMÍA 09:24 P.M.

Lo que falta para seguir siendo la excepción en economía de la región

FAO 08:42 P.M.

Así crecerán los productos del agro la próxima década en Colombia

ETCR 08:37 P.M.

Difícil acceso, entre las causas del traslado de cinco antiguos ETCR